



## El fenómeno global Carolina Marín, se une al cartel del Vigo Global Summit

Las entradas para el foro internacional ya están disponibles en la página web oficial

Vigo, 13 de octubre de 2025.- Vigo Global Summit 2025, organizado por la Zona Franca, contará con la presencia de una de las deportistas españolas más aclamadas, Carolina Marín, campeona olímpica en bádminton —primera y única no asiática-, tres veces campeona del mundo y de Europa en ocho ocasiones, además de Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2024. Carolina Marín, (Huelva, 1993), es reconocida no solo por sus títulos sino por su resiliencia, capacidad de superación y fortaleza en la pista. Contar con ella en el Summit es una oportunidad única para aprender de una deportista cuyo lema es "Puedo porque pienso que puedo".

Para el delegado del Estado en la Zona Franca, **David Regades**, la confirmación de la presencia de la deportista en Vigo "es una muy buena noticia. Hay un paralelismo entre el espíritu de superación de Carolina y Vigo, esa ciudad que siempre se reinventa en cada incertidumbre, consiguiendo ser siempre mejor". Por su parte, el alcalde de Vigo, **Abel Caballero**, señaló que "en el futuro de la economía de Vigo el deporte va a jugar un papel primordial".

Carolina Marín se dedica por entero al bádminton desde que, con 14 años, fue seleccionada para ingresar en el Centro de Alto Rendimiento del Consejo Superior de Deportes, donde se convirtió en la mejor jugadora de la historia de este deporte en España y una de las mejores del planeta. En los Juegos Olímpicos de París 2024 emocionó al mundo cuando debido a otra lesión en su rodilla tuvo que retirarse de la competición en semifinales cuando apuntaba al oro. Pese a ello, la deportista se ha recuperado de su tercera rotura.

Marín estará presente en la parte inspiradora de la primera jornada del Summit, el día 12 de noviembre, y se suma así a otros nombres ya confirmados

COLABORA







VEHÍCULO OFICIAL







con anterioridad entre los que se encuentran referentes internacionales de la economía, la inteligencia artificial y el periodismo, incluyendo a **Daron Acemoğlu**, Premio Nobel de Economía 2024; **Dmitry Muratov**, Premio Nobel de la Paz 2021, o **Amparo Alonso**, experta internacional en inteligencia artificial.

El Congreso también contará con destacados expertos en geopolítica, como Alicia García-Herrero, chief economist for Asia Pacific en Nataxis; Brian Wong, estratega político experto en China y María Lorca-Susino, doctora en Economía y colaboradora de CNN Español.

## Inscripciones abiertas

Desde hoy ya está disponible la venta de entradas para esta segunda edición del Vigo Global Summit, que se celebrará los días 12 y 13 de noviembre en el Auditorio Mar de Vigo, a través de la web oficial.

El Congreso reunirá a líderes, personas expertas e intelectuales de todo el mundo para analizar los grandes desafíos económicos, tecnológicos y geopolíticos, consolidando a Vigo como la capital atlántica del pensamiento.

Entradas disponibles en la web: www.vigoglobalsummit.com

COLABORA







VEHÍCULO OFICIAL

